



David Odalric de Caixal i Mata

Director General de SECINDEF (Security, Intelligence and Defense) Israel-USA International Consulting / Homeland Intelligence Security-Israel. Analista en terrorismo del US Homeland Security Defense University / University and Agency Partnership Initiative US Center for Homeland and Defense/ US Naval Postgraduate School/ Profesor del Máster de Relaciones Internacionales de la Universidad de Nebrija. Coordinador Académico del Máster de Inteligencia y Nuevas Tecnologías de ENTI / Universidad de Barcelona. Profesor y Coordinador del Curso de Experto Universitario en Terrorismo, Contrainteligencia y Terrorismo de la Universidad de Barcelona y SECINDEF. Profesor del Seminario de Servicios de Inteligencia y Geoestrategia Internacional de la Universidad Francisco de Vitoria. Membership research projects in support of Veterans of The Armed Forces of the United Kindom. Membership in support of the AUSA (Association of the United States Army).



Juan José Alarcón Riubany

Subdirector General de SECINDEF (Security, Intelligence & Defense) Israel-USA International Consulting y CEO para China y Asia-Pacífico. Es analista y experto en Geopolítica Internacional y Terrorismo Islamista. Sus principales líneas de investigación se centran en el estudio de la geopolítica y los movimientos terroristas en China, el Asia Central y el Sudeste Asiático. Es Máster en Interpretación de Conferencias por la Universidad Autónoma de Barcelona y Licenciado en Traducción e Interpretación por la misma universidad. Posee sendos posgrados en Lengua y Cultura chinas por las Universidades de Lenguas Extranjeras de Tianjin y de Pekín. Ha realizado diversos cursos sobre Geopolítica, Inteligencia y Contrterrorismo en el US Center for Homeland Defense and Security, institución de la que es miembro desde 2015.



Roniel Alejo

Analista e Investigador Israel-USA International Consulting Counterterrorism. Máster en relaciones internacionales, ex-analista Senior de Inteligencia de la CIA (CTR), Analista de la DIA (Defense Intelligence Agency) (CTR), Inteligencia y Operaciones del Estado Mayor Conjunto en el Pentágono. Experto en asuntos exteriores, contrainteligencia, contrainsurgencia, asuntos civiles y análisis político-militar.



Manuel González Hernández

Teniente Coronel de Artillería; Máster en Paz, Seguridad y Defensa por el IU General Gutiérrez Mellado de la UNED. Doctorando en la Universidad de Granada "El lenguaje no verbal intercultural y su aplicación en la formación civil y militar". Profesor del Departamento de Estrategia y Organización de la Escuela de Guerra del Ejército de diversos cursos en las áreas de: Concienciación Cultural, Negociación Intercultural, Lenguaje no verbal intercultural, historia y doctrina del Islam, sectarismo islámico: sunismo-chiismo, mapa de religiones, la religión como factor polemológico y conflictos religiosos, inteligencia cultural, terrorismo yihadista (génesis, evolución, redes y perfiles). Codirector, profesor y coordinador del Curso de Experto en Prevención y Gestión de Crisis Internacionales de la Universidad Carlos III de Madrid y la Escuela de Guerra. Director y Profesor del Curso de Desarrollo Cognitivo e Inteligencia Operativa del Centro Superior de Estudios Internacionales, entre otros. Ha realizado varias publicaciones y participado en diversas conferencias y ponencias.



José Luis Pérez Pajuelo

Comandante de la Guardia Civil, en la Secretaría de Estado de Seguridad. Centro Nacional para la Protección de las Infraestructuras Críticas. Jefe del Departamento de Seguridad y del Servicio de Planes y Seguridad. Conferenciante en diversas jornadas, foros, seminarios, máster, etc., relacionados con la Protección de las Infraestructuras Críticas y Terrorismo. Graduado en Derecho por la Universidad Antonio de Nebrija y graduado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Politécnica de Cataluña. Asimismo, posee el Máster en Prevención de Riesgos Laborales por la Universidad Carlos III de Madrid y el Curso Superior de Dirección y Gestión de la Seguridad Integral por la UNED, entre otros.



Olavo Freitas Mendonça

Mayor de Policía Militar/Brasilia. Distrito Federal, Brasil. Secretaría de Estado de Seguridad Pública y Defensa Social. Policía Militar del Distrito Federal. Policía especialista en táctica, armamento, políticas de tráfico, tecnología de la información. Profesor en el Instituto Superior de Ciencias de la Policía. Creador y editor de la revista electrónica BlitzDigital y conductor del programa de radio BlitzDigital Federal en Brasilia.



Jofre Montoto Marant

Analista de Seguridad, Experto en yihadismo. Doctor en Derecho Público Global con la tesis "Análisis de la ideología yihadista y medidas pluridisciplinarias para combatirla"; autor del libro "Yihadismo, la amenaza del islamismo radical en Cataluña". Máster en Seguridad y Prevención, y Máster en Estudios Policiales. Colaborador de diferentes instituciones, ha impartido conferencias en la Universidad Autónoma de Barcelona, en la Universidad de Barcelona y en la Escuela de Policía de Catalunya. También ha impartido cursos de IPA Euskadi e IPA Navarra, entre otros. Dirige el curso sobre yihadismo del Instituto de Estudios Políticos y Sociales de Barcelona. Es Licenciado en Geografía e Historia, especialidad en antropología social y cultural, y en Periodismo.